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Barrierefreiheit städtischer Einrichtungen 
Anfrage Fraktion DIE LINKE 
- 101.19.834 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1) Welche Bürgerhäuser der Stadt Kassel sind bisher barrierefrei zugänglich? 
2) Wenn nicht alle barrierefrei sind, wann ist geplant diesen Zustand 

herzustellen? 
3) Welche Maßnahmen sind dafür notwendig und welchen Kostenumfang 

würde dies bedeuten? 
4) Wann ist geplant die Bürgerhäuser mit kostenlosem W-Lan auszustatten für 

Nutzer*innen? 
5) Wie viele Kosten sind hierfür zu erwarten? 
6) Welche weiteren Gebäude, die die Stadt Kassel für Dienstleistungen mit 

direktem Bürger*innenkontakt nutzt, sind bisher nicht barrierefrei? 
7) Welche Maßnahmen sind dafür notwendig und welchen Kostenumfang 

würde dies bedeuten? 
8) Wie bewertet die Stadt Kassel hinsichtlich der Herausforderungen der 

Barrierefreiheit die Ausgestaltung der Stelle der Kasseler 
Behindertenbeauftragten als Teilzeitstelle? 

9) Nach welchen Kriterien priorisiert die Stadt Kassel die Umsetzung von 
Baumaßnahmen zur Herstellung von Barrierefreiheit bei städtischen 
Gebäuden? 

 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Augustin die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Holger Augustin Sabine John 
Vorsitzender  Schriftführerin 




